

El Municipio de La Ligua inició esta semana obras de mejoramiento en el Borde Costero de Los Molles. El proyecto denominado "Paseo Costanera Los Molles" comenzó con su primera etapa en el sector 2 de Avenida Los Pescadores.

Esta iniciativa forma parte del "Plan Los Molles", estrategia comunal destinada a materializar una serie de obras orientadas a mejorar las condiciones urbanas y de conectividad del sector.

## Anuncio Patrocinado

La intervención permitirá consolidar el borde costero como un espacio seguro y atractivo para el turismo. El proyecto tendrá una inversión cercana a los 170 millones de pesos.

Las obras contemplan:



- -Construcción de aceras peatonales accesibles.
- -Arborización y paisajismo.
- -Instalación de un proyecto eléctrico que permita iluminación adecuada y segura.



- -Construcción de sombreadores y mobiliario urbano, favoreciendo el uso turístico y recreativo.
- -Muro de contención y estabilización de taludes en puntos críticos.
- -Terrazas y áreas de estancia que potencien el atractivo del paseo costero.

El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió al impacto que tiene esta obra, ya que es una sentida necesidad del sector de Los Molles. "Estamos comenzando una tremenda obra en la localidad de Los Molles, la cual va hacer justicia a las demandas que habían de mejoramiento en el sector. Esta es una obra que le vamos a poner todo el corazón para que quede de la mejor forma. Mejorando bermas, aceras y algunos puntos que estaban pendientes. Luminarias, accesos, señalética, entre otros. Se harán una serie de mejoras que esperamos sean bien recibidas por el sector de Los Molles".

Por otra parte, Felipe Vergara Lucero, Director de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA), entregó detalles de la primera etapa de los trabajos. "Estamos dando inicio a las obras de mejoramiento de las obras de un tramo importante del borde costero de Los Molles. Estamos hablando de alrededor de 240 metros que estamos mejorando el día de hoy. Esta es una iniciativa del alcalde Patricio Pallares, realizada con recursos municipales aprobados por el Concejo Municipal de La Ligua. Hoy ya estamos con la cuadrilla de maestros haciendo el trazado".

Asimismo, Vergara Lucero, agregó que durante "la próxima semana se vienen las demoliciones de las aceras existentes y ahí comenzaremos a pavimentar este tramo que considera hormigón, adoquines de distintos colores, mejoramiento de las soleras y la instalación de mobiliario urbano. Además, vamos a pavimentar este tramo porque hoy día se encuentra bien abandonado, por eso surge la idea de mejorar este sector de Los Molles".

Este proyecto constituye una intervención estratégica que busca mejorar la conectividad, seguridad y calidad del espacio público en Los Molles, promoviendo un borde costero más ordenado, atractivo y seguro, en beneficio de los habitantes de la localidad como de quienes vistan este importante destino turístico.

Así el Municipio de La Ligua seguirá trabajando fuertemente para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de Comuna.



## Municipio de La Ligua inicia obras de mejoramiento en el Borde Costero de Los Molles

y tú, ¿qué opinas?